



ADAPTÁNDOSE A LAS NUEVAS NECESIDADES:

Duoc UC fortalece sus programas online, incorpora y actualiza 25 carreras

Cuatro nuevas carreras 100% online y la incorporación y actualización de 25 programas de estudio, son parte de las novedades que Duoc UC ofrece en su proceso de admisión 2025, que además coincide con la re-acreditación por tercera vez consecutiva, por los próximos siete años.

La institución estará presente en la Feria de Postulación y Matriculación, oportunidad en la que los postulantes podrán conocer de primera mano la renovada oferta académica en modalidad online y presencial, y otras iniciativas que refuerzan el espíritu de cercanía que Duoc UC promueve con su comunidad.

"La participación en actividades de orientación y admisión, nos permite acercarnos a los estudiantes, brindándoles información directa y personalizada, facilitando así su proceso de decisión. Por otro lado, nos permite promover nuestra oferta académica, carreras y modalidades disponibles, demostrando nuestro compromiso con una educación de calidad y accesible para todos", señala Diego Errázuriz, director de Admisión de Duoc UC.

UNA OFERTA RENOVADA

Con el fin de adaptarse a las necesidades y desafíos de los distintos sectores productivos, entre las principales novedades de este ciclo, destacan la incorporación y actualización de 25 carreras, enfocadas en la formación de profesionales capacitados para afrontar la industria del siglo XXI, que se suman a la robusta oferta académica de Duoc UC, que consiste en 70 carreras distribuidas



Duoc UC estará participando en la Feria de la Postulación y Matriculación.

en 9 escuelas: Construcción, Salud y Bienestar, Informática y Telecomunicaciones, Administración y Negocios, Turismo y Hospitalidad, Diseño, Comunicación, Gastronomía e Ingeniería, y Recursos Naturales.

CARRERAS 100% ONLINE

Cuatro nuevas carreras 100% online refuerzan el compromiso con la accesibilidad e innovación,

¿QUÉ PODRÁN ENCONTRAR LOS POSTULANTES EN LA FERIA?

- Durante su participación en la feria, los futuros estudiantes podrán conocer mejor sobre la institución, a través de:
- Experiencias Duoc UC: jornadas que permiten conocer de cerca las carreras y el ambiente académico de la institución, ayudando a los estudiantes a descubrir su vocación.
 - Charlas informativas: con especialistas que brindarán orientación sobre las carreras, el proceso de admisión, financiamiento y vida estudiantil, entre otros.
 - Asesorías personalizadas: para guiar a los postulantes en la elección de su carrera y resolver dudas sobre el proceso de matrícula.



En tuprimerpaso.duoc.cl los postulantes pueden orientarse en la decisión de estudiar.

permitiendo a miles de personas, estudiar con flexibilidad para balancear el estudio, trabajo y familia. Las cuatro nuevas carreras del Campus Virtual son: Técnico en Control y Monitoreo Remoto de Procesos Mineros de la Escuela de Ingeniería y Recursos Naturales; Técnico en Prevención de Riesgos Laborales de la Escuela de Construcción; Técnico en Operaciones Logísticas y Administración Pública, ambas de la Escuela de Administración y Negocios. Además, destaca Ingeniería en Marketing Digital y Analista Programador de las Escuelas de Administración y Negocios e Informática y Telecomunicaciones, respectivamente.

NUEVAS INICIATIVAS: TU PRIMER PASO

Con el fin de orientar y ayudar a los estudiantes en su decisión vocacional, este año Duoc UC implementó la iniciativa "Tu Primer Paso", con la que pone a disposición experiencias presenciales que acercan a la educación superior y a sus carreras. Tours guiados por las sedes, clases demostrativas, talleres de especialidad de las distintas carreras, asesorías vocacionales personalizadas con el equipo de directores de carrera y asesorías de financiamiento —a través de charlas y presentaciones de asignación de beneficios estatales—, son algunas de las experiencias a las que los postulantes pueden acceder de manera gratuita, inscribiéndose en el sitio web tuprimerpaso.duoc.cl.

Esta iniciativa busca que los futuros estudiantes no solo conozcan los atributos de la institución en cuanto a la oferta académica, sino también la calidad humana y profesional de las personas que trabajan en Duoc UC. En esa línea, "Tu Primer Paso" ofrece más de 200 experiencias presenciales, que permiten a los postulantes, resolver dudas sobre la malla, campo laboral y modalidades de estudios, y conocer al equipo docente, entre otros.